

Aber ehe sie denselben überschritten, wurde noch einmal Halt gemacht. Man befand sich gerade auf einer größeren, grasbewachsenen Lichtung, einer Art Wiese am Ausgang des Waldes, und diesen günstigen Platz wollte General Braddock, der sehr wohl wußte, daß der Feind ihn, wenn auch selbst ungesehen, stets im Auge behielt, zu einer großen Galaparade benutzen.

Und nun sah der Urwald ein seltenes Schauspiel sich in seinem Schatten entfalten. Die Trommeln wirbelten, die Hörner bliesen, die Fahnen flatterten im leisen Sommerwind und die blanken Waffen blitzten in der hellen Mittagssonne. Dahinter aber dehnte sich nach allen Seiten die dichte, undurchdringliche, finstere Wildnis.

Auf einem Hügel abseits hielt Braddock mit den Seinen, das Herz voll stolzer Zuversicht und die Brust von freudigem Mut geschwellt. Sir Peter Halket befand sich dicht neben ihm, und auch er schien für den Augenblick alle drohenden, trüben Visionen vergessen zu haben, denn sein Auge leuchtete in freudigem Stolz auf die tapfere, mutige Schar hernieder.

Eine Stunde dauerte die Parade, dann wurde Mittag gegessen und um zwei Uhr der Strom passiert.

Da lag es wieder vor ihnen, das kleine Blockhaus im Schatten des Walnußbaumes, in welchem Kapitän Jack und Scarroohaddy so brav gekochten hatten und wo Marie de Bonneville so viel, so viel verlor!

Schon von weitem hatte ihr Auge thränen schwer auf der Ansiedelung gehaftet, und sobald dieselbe erreicht war, sprang sie vom Pferde und eilte flüchtigen Fußes zum frischen Grabe, dessen sandigen Hügel sie mit ihren Thränen neigte.



Sechszwanzigstes Kapitel.

Wie Lord Talbot die neue Gefangenschaft ertrug.

Als sich an jenem Abend die Thür der Wachtstube hinter den beiden von neuem Gefangenen geschlossen hatte, war der junge Smith völlig verzweifelt auf den ersten besten Stuhl gesunken, Lord Talbot aber wanderte rastlos auf und ab, während er zwischen den Zähnen hindurch eine eigentümliche, kurze Melodie immer von neuem piffte.

Plötzlich stand er still, drehte sich auf dem Absatz um und stellte sich gerade vor seinen Gefährten, indem er mit Pathos ausrief: